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 １１月８日（木）、東雲中学校を会場に行われ、本校からは中学生２３名と、小学６年生６

名が参加しました。他、向能代小、朴瀬小、竹生小の６年生も参加して開催されました。初め

に、東雲中学校の職場体験についてのプレゼンテーションがありました。次に、「地域～能代

市がよりよくなるためには？」をテーマに分科会が開かれ、小中学生が混じって小グループ

をつくり、①「人材」、②「自然・文化」、③「産業」、④「施設」の４つの分科会テーマで意

見交換をしました。特に小６、中１・２年生は来年度から東雲中で一緒に学習するというこ

とで、いろいろなことに興味津々でした。そして、発表も堂々としており、内容もすばらしか

ったです。 

 

 

 

 

 

  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
 １１月１３日（火）、能代市文化会館を会場に、能代っ子ふるさと会議が開催されました。

この会議のねらいは、「能代市の中学生が、会議を通じて交流を深めるとともに、ふるさとの

未来を担う自覚を高める」で、テーマは、「『わ』のまち能代で、私たちはどう生きるべきか」

です。内容は、「働くこと」や「生きがい」に焦点を当て、職場体験や職場訪問を通して様々

な仕事から学んだことを、能代市の七中学校の 2 年生が発表し合ったり、パネルディスカッ

ションを行ったりするものでした。 

 本校は主催校として、オープニングを担当しました。初めに、閉校式典・アトラクションで

発表し、みんなに感動を与えることができたプレゼンテーションをアレンジして、他校生に

も分かりやすく伝えました。また、生徒代表として桐越耀太さんが、2 年生 393 人、他能代

市長や県議会議員、市議会議員、各校評議員、社会教育委員、ＰＴＡなど、総勢 470 名を前

にして、堂々とあいさつをしました。パネルディスカ

ッションには、佐々木菜々穂さんが参加し、「将来は

能代に住みたいか、市外に出て行くか」ということに

ついて意見を交わしました。新聞やテレビでも紹介

されましたが、大舞台でも本校生徒は物怖じせず、

堂々と発表したり、自分の考えを述べたりしました。

次年度、東雲中学校の最高学年となる 2 年生の頼も

しい姿をまた見ることができました。２年生の皆さ

ん、ご苦労様でした。そして、来春 3 月末の閉校ま

でしっかり盛り上げていってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 13 回 能代っ子ふるさと会議 ～2 年生 11 名 堂々と発表！～ 

 ３日（月） 第３回全校テスト、生徒会役員選挙告示、学校安全日 
 ５日（水） 全校朝会 
 ６日（木） 秋田県学習状況調査  
１０日（月） 集金袋配布日、生徒会役員選挙活動開始、３年三者面談～１２日 
１１日（火） ２学期末ＰＴＡ  ＡＬＴ 
     （１３：３０～１・２年授業参観、１４：４０～ＰＴＡ全体会（会議室）、１５：１０～１・２年ＰＴＡ）  
１４日（金） 生徒会役員選挙立会演説・投票日 
１７日（月） 職員会議 
１８日（火） 生徒会役員任命式 
１９日（水） 生徒朝会（ニュース討論会） 
２０日（木） 地区児童生徒会、租税教室 
２１日（金） アンサンブルコンテスト激励会 
２２日（土） アンサンブルコンテスト（能代市文化会館） 
２５日（火） ２学期終業式、大掃除、生徒会役員任命式 

２６日（水）～１／１４ 冬季休業日 
２９日（土）～１／３（木）休日（年末年始）・学校閉鎖 
        ※ 冬季休業中の連絡  
        ～１２／２８ ・  １／４ ～ 【電話 ５９－２００５】   
           １２／２９～ １／３    【電話は、学級担任・部活動担当者へお願いします】 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

  


